

Bonne année 2024 !

Bonne année ! Bonne santé ! Ce sont les vœux traditionnels.

Bien sûr, j'ai à cœur de vous savoir, toutes et tous, en bonne santé et que tout aille pour le mieux, pour vous.

Pourtant, en cette nouvelle année, je préfère vous dire : « Bon réveil ! »

« Bon réveil ! » car les intrigants nous ont endormis, depuis de nombreuses années.

« Bon réveil ! » avant qu'ils nous inoculent un anesthésiant d'une puissance telle que nous sombrerons dans une léthargie dont on ne se relève pas.

« Bon Réveil ! » pour une France souveraine, libérée du joug d'une oligarchie étrangère qui décide, pour nous, ce qu'elle estime bon et qui, en réalité, nous anéantit. Avec la vile complicité du chef de l'État, de son gouvernement et de la plupart des élus nationaux qui, dans un simulacre d'opposition, nous donnent le spectacle du Grand Guignol. Sauf que, dans cette représentation, ils tiennent le rôle de Guignol et le peuple celui de Gendarme qui reçoit une copieuse bastonnade.

Tout cela est largement diffusé, dans un nuage de poudre aux yeux, par les médias dominants, majestueusement achetés — « subventionnés », en langage politiquement correct — par nos impôts.

La loi immigration en est un exemple flagrant. Proposée par la majorité présidentielle et adoptée à une large majorité, pour des motivations diverses, elle est soumise, par Emmanuel Macron au Conseil constitutionnel pour que celui-ci invalide les rares points les plus significatifs. Complètement inutile car l'Union Européenne vient de mettre en vigueur sa réforme qui contraint les états membres à accepter les migrants, dans le cadre d'une « répartition équitable ».

Le bonheur ne tombe pas du ciel : il se construit. Il ne faut pas compter sur les dirigeants pour le faire à notre place.

La santé n'est bonne que si l'on se donne les moyens, en amont, d'une nourriture saine et équilibrée.

Là encore, les dirigeants ne font rien, sauf en façade, pour y contribuer.

Bien au contraire, ils prorogent la validité de poisons utilisés dans l'agriculture, ils élargissent à renfort de traités les importations de produits étrangers dont la culture n'est pas assujettie aux contraintes appliquées à nos producteurs. Les eaux, les sols, l'air sont pollués. On nous dit que c'est notre faute, par le CO₂ que nous dispensons. Alors que, sous couvert de géo-ingénierie, ils épandent toute sorte de métaux lourds et de nanoparticules qui nous empoisonnent. (Les traces blanches, qui finissent par s'étaler dans le ciel sous forme d'un très large voile, sont dénommées « chemtrails »).

Les exemples sont très nombreux. Je ne vais pas les citer tous, ici.

Cette année 2024 voit se tenir des élections pour porter au Parlement européen les représentants de notre pays.

Françaises et Français ! il est vital d'y faire entrer des députés hostiles à cette politique supranationale. Ceux-là-même qui veulent que la France se libère de tous ces traités qui assujettissent notre nation. L'UE, la CEDH, la CJUE, l'OTAN, l'espace Schengen sont aux antipodes de « l'Europe des libertés » que l'on nous a vendue.

Aussi, ce 9 juin 2024 sera l'occasion de manifester notre rejet de ce système totalitaire.

Les souverainistes, siégeant au Parlement européen, pourront œuvrer pour notre émancipation. Combattre l'ennemi de l'intérieur est plus facile que de l'extérieur. Nigel Farage, président de l'UKIP d'alors l'avait bien compris. C'est grâce à sa persévérance que le Royaume Uni a lancé la procédure du Brexit.

Si les Britanniques y sont parvenus, pourquoi pas nous ?

Bonne année ! Bon réveil ! dès aujourd'hui.